

Bogotá D.C., 17 de noviembre de 2023. El día 16 de noviembre de 2023 en la conferencia de entrega de resultados del GEB del tercer trimestre del año, en atención a una de las preguntas efectuadas sobre el estado de producción de gas en Colombia, expresé una opinión e hice una referencia a las reservas de gas del país.

Al respecto, aclaro que mi opinión se refirió al estado de la producción de gas natural en Colombia y a la reducción que se ha presentado en los campos de Canacol, con base en la información oficial registrada por el gestor del mercado – Bolsa Mercantil de Colombia. Aclaro que la información oficial de reservas corresponde a la registrada en la Agencia Nacional de Hidrocarburos y el Ministerio de Minas y Energía.

Atentamente,

Juan Ricardo Ortega Lopez
Presidente del Grupo Energía Bogotá